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Muy Buenos días a todos, un especial saludo a nuestros queridos amigos de 

Santander gracias por estar aquí con nosotros, por supuesto también gracias a 

quienes aquí en la Universidad nos apoyan en todo este ámbito y a todos los 

que veo aquí, estudiantes, y administrativos gracias por estar aquí esta 

mañana.  

 

Para nosotros es muy importante lo que vamos a vivir en este campus, porque 

después de bastante tiempo hemos conseguido que también este campus 

tenga por así decirlo un servicio bancario adecuado, a la altura y a la calidad 

que este campus tiene y se merece. Desde la integración de la Anáhuac 
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México, hace ya cuatro años, en el año 16 uno de los esfuerzos que hemos 

buscado es que justamente la Universidad pueda dar los mejores servicios a 

los estudiantes y a los administrativos de nuestro campus y somos conscientes 

de que una cultura con la que vivimos hoy esto significa también no solamente 

dar buenos servicios gastronómicos que es importante de vez en cuando, sino 

sobre todo también dar buenos servicios en este sentido, buenos servicios 

bancarios, buenos servicios para que toda la vida de la Universidad pueda ir 

caminando adecuadamente. 

 

En la Universidad Anáhuac para nosotros siempre ha sido muy importante el 

aliarnos, el sabernos aliar con quienes dan el mejor servicio y por eso es que 

hemos buscado también instituciones que nos apoyen a dar el mejor servicio 

a nuestros jóvenes y a nuestros administrativos y a nuestros docentes. Es el 

sentido de lo que estamos haciendo esta mañana y para nosotros también he 

de decirlo de una forma también con mucho orgullo y con cariño ha sido muy 

importante el hecho de que este servicio, esta sucursal sea precisamente de 

Santander con quién la Anáhuac ha hecho una gran alianza, una alianza 

estratégica no solamente en el tema bancario que eso es muy importante para 

Santander, sino también en el tema universitario, el apoyo que Santander ha 

dado y está dando a la Anáhuac en el ámbito universitario es sumamente 

valioso, ya desde hace bastante tiempo primero con las becas Santander que 

realmente han venido apoyando a muchos jóvenes, y quiero resaltar 

recientemente el apoyo y la alianza, el apoyo y la alianza que se generó con 

dos socios, con dos partners en la educación qué es justamente con la Facultad 

de Economía y Negocios de nuestra Universidad, con los 35 becas específicas 
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Santander-Anáhuac que se generaron y que están dando ya frutos 

específicamente en esta facultad.  

 

Creo que esto es algo muy valioso y yo creo que tenemos que seguir buscando 

ese tipo de alianzas, por eso la presencia de Santander aquí no es solamente 

una presencia comercial como podría ser que estuviese aquí cualquier otro 

banco, no voy a decir nombres, ni colores ninguno de las dos cosas, sino 

porque para nosotros es un aspecto estratégico, yo le estaba comentando 

hace un instante formativo, yo si le he pedido especialmente a Víctor, perdón 

a Enrique y Arturo, Israel por supuesto que ojalá que desde aquí, desde esta 

sucursal se pueda también generar una cultura bancarizadora en el campus, 

que no sea simplemente de dónde sacó el dinero, dónde meto el dinero, que 

eso es una cosa utilitaria y a veces más claro es necesario generar una cultura 

de una sana financiación y una sala bancarización de la sociedad. Por eso para 

mí es un gusto tener este servicio primero en este campus, es un gran logro 

que yo agradezco muy especialmente a Santander a todas sus autoridades, les 

agradezco especialmente a quienes en nuestra Universidad, representados en 

el ingeniero Félix Gómez Rueda han ido consiguiendo todo esto, me da mucho 

gusto poder tener este gran servicio aquí en la Universidad pero sobre todo 

me da mucho gusto también saber que contamos con una, en este caso con 

una sociedad de primer nivel como es Santander Banco para poder dar 

también ese servicio en la Universidad.  
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De veras gracias Arturo, transmite a Héctor nuestro saludo muy particular y 

felicidades y ojalá que esto sirva para el bien de toda la Universidad. 

Felicidades y enhorabuena para todos. 

 

--ooOoo-- 

 


